

七日會

2023年3月24日(金)
自主学童保育ささのはクラブ

卒業おめでとうございます



3月17日(金)、野川小、西野川小、南野川小各学校での卒業式と終えた6年生たちが、次々とさのほの家に立ち寄ってくれました。女子はみんなあでやかな袴姿。男子もスーツやジャケットでキメられて、1~5歳の皆さん 「わー〇〇ちゃんキレイ!!」「〇〇くんもカッコイイ!!」と大騒ぎ。1~2年は晴れ姿のお兄さんお姉さんにまといひつき、着物をかってみたり、写真にいよいよ撮ろうと無邪氣です。4~5年になると、ちょっとまぶしきうに横目で見たり、少し遠慮がちでした。6年の保護者のみなさんは正装で、みんなでさのほの玄関の前で記念撮影しました。(んか来てください) 6年全ご家族が集まってくれて、お互に喜び合ひ、「お世話をなりました」と言ってくださり、胸かついだりになりました。持ちこんでくれた卒業アルバムにみんなも寄せ書きをしたり、さっこ着替えて遊び始める人もいて、さのほのは大好きな6年生たちでした。あと少し、さのほのは生活をたっぷり楽しんでほしいです。中学にむかって、がんばってくださいね!!

みんなが喜んでくれていた「お昼ごはんの日」(お弁当作らなくてよい日)。卒業に朝から来てくれたさんさんのお姉さん三人組が強力な助か人となって、次々野菜を切ってくれました。キューリング18本、リンゴ20個、サツマイモ10本で「え~♪」と言しながらも玉ねぎ15個も!! さすが6年生、「コレ輪切り」「こちちはうす切り」と伝えられた上でサクサク、手際よく切ってくれます。ささんはで過じた経験も役立っているかも♪ 切り終わると3人はトランポで「人生ゲーム」をやったり、「かわいい森」にみ出かけたり、まだん年下と付き合うなどなど3人だけでは4人になります。三人娘かわいい仲良くなれやべりして、樂しそうでした。

春休みの予定(出欠)を教えてください

いよいよ春休み突入ですね。保護者会でお伝えした通り、ドンジボーリ大会やこともの国遠足などあります。ドンジボーリでは対戦学童に参加人数をお伝えし、遠足ではソフトクリーンの事前申込みなどもあるので、春休み中の出欠(3/25~4/6)を生活カバーに書いておいてください。お休みが決まっていく日は、事前にメールで連絡を入れておいてくださいと助かります。
「新入生を迎える会」は4月7日(金)に新3年生がやりますので、新3年のは予定しておいて下さいね(4月6日午前日練習なので来なさい)保護者にこともの国でやるイベントです。

ドッジボール大会が近づいてまい

(1) WBCの日本優勝、ドラマチックでしたね～♪ お互いに 遅刻しないでね…
信じる4人の強士、さるのはでも見習ってドッジボール大会に参加したいところです。
1~2年は5試合、3~4年は6試合、5~6年は3試合あります。対戦相手の人数に合わせないといけないので、特に1~2年は出場人数を減らさないといけません。ドッジボールのみなりませじやいけ～、という人を中心に、誰かとの試合でお休みするかを相談して決めます。
幸い今年は極端に「コワクでせいたい嫌だ！」という人はいない様です。みんな必ず(少しほ)出て、力を合わせてかんばってくれることを期待しています。3~4年、5~6年の部でも、人数減らさないといけない試合がありますか、 くん에게、「6年は全員出す！ 放けるのは5年からです。」
5年生の力ももちろん強いのですが、やはり6年の仲間を中心と考える気持ちが、いいなと思ふべきとみんな緊張すると思うけれど、最後の1秒まで戦う顔のこともたちの勇姿、ぜひ保護者の皆さんも応援に来てください。応援があるとホントに皆3張り切れますよ～♪

今は毎日、オアシス公園で PM5:00までドッジボールの練習、5時のチャイムが鳴るとブランコやら鬼ごっこやらでパーリー散歩をめぐらす。はいつくばって1ビルを取っている人も5時半になるとおしまにして、3時あけてくる毎日でーす。来週からは春休み、朝1時間分の勉強道具を持ってきただけね~!

大事なお知らせ
コロナによるお休みでの保育料返金ですが、'23年1~3月分は、政府が補助金打ち切りで返金されなくなりました。'22年12月までの分は返金中です。